



 Conócenos

 PREVENIR ES VIVIR

 EMERGENCIAS Y ALERTAS



Presidente Hernández: Gobierno y Sinager están preparados con planes preventivos ante las lluvias



- Pero también la población debe poner de su parte y adoptar medidas para prevenir emergencias.

- 1,300 voluntarios de Copeco irán casa por casa ayudando a las familias a identificar sus riesgos para disminuirlos.

- “Estamos listos, pero necesitamos la ayuda de cada hondureño en esta tarea que tiene como único fin salvar vidas”, remarca el mandatario.

- Pide al Congreso

condicionar transferencias a las municipalidades a que organicen comités de emergencia.

Tegucigalpa, 25 de junio. El Gobierno y el Sistema Nacional de Gestión de Riesgos (Sinager) están preparados con planes operativos con el fin de atender las demandas de la población ante las lluvias en el territorio nacional, informó hoy el

presidente Juan Orlando Hernández, quien exhortó a los hondureños a poner de su parte para evitar riesgos.

En comparecencia de prensa tras reunirse con las autoridades del Sinager en las instalaciones de la Comisión Permanente de Contingencias (Copeco), Hernández también pidió al Congreso Nacional aprobar un decreto de ley para que la asignación de transferencias a las municipalidades tenga como requisito la organización de comités de emergencia.

Las acciones preventivas

El gobernante detalló que a través de Copeco se han desarrollado acciones preventivas como la canalización de ríos y quebradas, la limpieza de sistemas de drenaje y en la actualidad se ha apuntado al fomento de una cultura de prevención con más de 1,300 voluntarios de Protección Civil.

Esos 1,300 voluntarios de Copeco tendrán la labor de ir casa por casa ayudando a las familias a identificar sus riesgos para disminuirlos, apuntó.

Hernández afirmó que Copeco está en constante monitoreo de los fenómenos que puedan afectar al país y mantiene más de 70,000 libras de alimento en sus oficinas regionales para atender de forma inmediata a la población que se vea afectada por las lluvias.

Señaló que, de acuerdo a los pronósticos que “hoy hemos conocido, vamos a tener en julio una canícula extensa y podemos aprovechar esa escasez de lluvia para continuar con acciones preventivas; cada hondureño tiene una responsabilidad y puede hacer su parte manteniendo limpias las cunetas y evitando tirar basura a las calles”.

Plan de Emergencia Familiar

El titular del Ejecutivo instó a que la población haga su Plan de Emergencia Familiar y explicó que “esto es algo simple: se trata de que identifiquemos los peligros que tenemos a nuestro alrededor y tratemos, en la medida que podamos, de disminuirlos, además de tener identificado ese sitio seguro a donde podamos acudir en caso de que debamos salir de nuestras casas”.

Enfaticó en que cuando ocurren las lluvias es responsabilidad de cada ciudadano cuidar su vida, poniéndose en resguardo en un sitio seguro.

“Si usted vive en zona de riesgo debe salir de su casa antes de que el río o la quebrada inunden su vivienda, no espere a que lleguen las autoridades a rescatarlo”, exhortó.

Ser prudentes

El mandatario destacó que la palabra mágica en todo esto es ser “prudentes”. “No pongamos la vida en riesgo; si la quebrada, el río o las calles están inundadas usted debe evitar intentar cruzar o transitar por ellos, porque la corriente fácilmente puede arrastrarle y quitarle la vida”, acotó.

Las municipalidades, con sus Comités de Emergencia Municipal, deben trabajar también en la canalización de ríos, quebradas o afluentes para disminuir el riesgo de inundaciones; además, deben mejorar o ampliar el servicio del tren de aseo para que “evitemos dejar expuesta en las calles la basura que los ciudadanos sacan para que ellos lo recojan”, agregó.

Los Comités de Emergencia Local y los patronatos o Juntas de Agua también pueden contribuir con estas acciones preventivas, organizando sus comunidades para que realicen jornadas de limpieza generales, dijo Hernández.

Voluntarios de Vida Mejor, las alcaldías, Honduras Invest, Copeco y Cuerpo de Bomberos tendrán la tarea primordial de alertar sobre el deterioro de cualquier obra de infraestructura en el país, adicionó.

Más trabajo

El presidente de la República subrayó que, además, hay un trabajo por hacer y que como Gobierno “debemos impulsar”, el cual es el ordenamiento territorial, sobre todo en zonas urbanas, para contribuir con los ciudadanos a que construyan en zonas seguras, para bajar los niveles de vulnerabilidad que tiene Honduras.

“Estamos listos, estamos trabajando, pero necesitamos la ayuda de cada hondureño en esta tarea que tiene como único fin salvar vidas”, remarcó.

“He pedido hoy al Congreso Nacional mandar un decreto de ley para que al municipio que se le vaya a dar la transferencia municipal, primero nos demuestre que ya tiene organizado su Comité de Emergencia Municipal”, informó.

“No es posible que todavía tengamos municipios y que no tengan ese plan de emergencia municipal. Para seguir dando la transferencia deben de tener el plan actualizado, porque eso es bueno para todos; hay que trabajar en prevenir”, insistió Hernández.

Finalmente, el presidente de la República solicitó el apoyo de los medios de comunicación para concientizar a la población sobre el tema de la prevención ante cualquier fenómeno natural que pudiera afectar el territorio nacional.



webmaster@copeco.gob.hn



Aldea el Ocotal 500m. adelante
del Hospital Militar, Carretera a
Mateo, Comayagüela, F.M



9:00 am - 5:00 pm de Lunes a
Domingo



PBX. (504)22290606

prevenir
es
vivir



CEPREDENAC



GUATEMALA



EL SALVADOR



NICARAGUA



COSTA RICA



PANAMÁ